
№ 答弁者

1 河 藤 議 員 1 ＤＸ、出来ることから 1
新庁舎も完成し、準備は整った。業務の効率化
と住民サービスの向上のために、デジタル化に
ついて出来ることから取り組んではどうか

町長

2 声は届いているか 2
現場や住民からの生の声は届いているか。報告
の度に、ふるいにかけられ耳障りの良い言葉や
文章に変化してはいないか

町長
教育長

2 細 田 議 員 1 保健センターについて 3 役割の変化はどうか

4 感染症予防事業について

5 若者や男性への取組について

6 建物の整備計画はどうか

7 教育委員会の跡地の利活用

2
イタリアーノひらお推進事業に
ついて

8 これまでの取組について

9 今年度の目標について

3 赤 松 議 員 1 宣誓と職員の心構え 10
宣誓書を庁舎内の町民にも職員にもよく見える
ところで公開すべき

11
宣誓書は、職員としての心構えを説いたもので
あり、研修はここを最初に行うべき

2
物価高騰対応臨時交付金の使途
について

12 漁業者の燃料などについて対応できないか

13
繰り越し分の未契約分。建設業など資材の高騰
について対応できないか

14
学校給食の値上がり部分（対前年度）に補填で
きないか

3 児童クラブの運営について 15 指導員の増員は出来ないか

16 指導員の身分保障について

4
物品の調達と入札参加資格につ
いて

17 入札参加資格の現状はどうなっているか

18 すべて適合していると言い切れるか

19 町内業者育成の視点を

町長
教育長

町長

町長

町長
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4 中 本 議 員 1
どこでもおこりえる業務ミスに
ついて

20 問題が発生しないための体制作りはしているか

21 問題発生時のフォローアップ対策はしてあるか

22
他の行政機関に先がけ、デジタル推進課設置に
ついて問う

2
住みよい町づくり（人口減少の
はどめ）について

23 生活様式の変化と対応

24 住居の老朽化対策

5 中 村 議 員 1
中学校部活動の地域移行につい
て

25
平生中学校における部活動の地域移行のスケ
ジュールについて

26 地域における受け皿整備の状況について

27
学校教育の一環である部活動を地域で担うこと
の意義について

6 平 岡 議 員 1 学校給食施設について 28 現在の取り組み状況はどうか

29 自校方式の選択の道を求める

2 図書館の建替えについて 30 建替えについての考えは

31 建替えの準備をすべきではないか

3 ため池の管理について 32 適切に管理されていないため池の対策を求める 町長

7 河内山議員 1 行政運営について 33 繰越明許費の補正は可能か

2
情報提供（パブリック・コメン
ト）のあり方について

34
ホームページとお知らせ版とで情報が異なるの
は何故でしょうか

35 分かりやすく情報は公表されているでしょうか

36 今後のパブリック・コメントのあり方について

3 水産業の活性化について 37
水産業に関わる団体の統合調整は図られている
か

教育長

町長

教育長

町長


